

子どもたちの安心・安全に関するお願い

早春の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、近年放課後において、不審者情報や事故・トラブルに巻き込まれるケースが増えており、子どもたちの安全面での懸念が高まっております。そこで、下記の2点を学校で指導しております。

つきましては、ご家庭におかれましてもお話しくださいますようお願い申し上げます。

記

1 子どもたちだけで校区外へ行かない

- ・子どもたちの居場所を把握しにくくなるため、トラブルや事故が起こった場合、家庭や地域、学校がすぐに対応できない可能性があります。
- ・子どもたちだけでいることで狙われやすく、トラブルや犯罪に巻き込まれるリスクが高まります。
- ・見知らぬ場所や慣れていない環境では危険な場所（交通量が多い道路など）に入り込んでしまうことがあります。
- ・校区外には、ショッピングモールや娯楽施設が多くあります。
金銭トラブル（貸し借り、奢り、持ち出し等）に発展しやすいです。

※お金の貸し借り・おごったりおごられたり等はしないように指導しています。

2 帰宅時間を守る

- ・『南山小学校みんなの約束』では、暗くなる（日没）までには帰る。
3～10月は18：00、11～2月は17：00 には帰宅するように指導しております。
- ・日没後は、視界が悪くなり、事故やケガのリスクが高まります。また、不審者や事件の心配が高まります。

学校におきまして、学校教育活動時間外にあたるトラブルに関しましては責任を負いかねますが、子どもたちが一日を通して安心・安全に過ごせることを切に願っております。子どもだけで校区外に行く必要が生じた場合は、ご家庭でよく話し合ってお判断ください。ご家庭と学校が連携し、子どもたちの安心・安全を守れるよう、ご理解とご協力のほど、何卒よろしくようお願い申し上げます。